

## Gemeinschaftsschule auf dem Eis



Am vergangenen Mittwoch, dem 17.1.2018 fand wieder der traditionelle Eislauftag der Gemeinschaftsschule Waldburg-Vogt in der Eissporthalle Ravensburg statt: die gesamte Schülerschaft von der ersten bis zur zehnten Klasse wagte sich mit viel Freude und Engagement gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und Lehrern aufs Eis. Eine ganz besondere Herausforderung und auch ein großer Spaß war dies für unsere Flüchtlingskinder: standen die meisten doch zum ersten Mal in ihrem Leben in Schlittschuhen auf dem Eis. Trotz des großen Andrangs auf der Eisfläche und den so großen Leistungs- und Altersunterschieden lief außer einem gelegentlichen blauen Fleck bei „unsanften Landungen“ alles sehr friedlich und sicher ab. Die „große Pause“ ließen die meisten Kinder und Jugendlichen an diesem Tag ausfallen, ausgewertet und zufrieden saßen mittags alle wieder im Bus zurück zur Schule.